

## Cerca de 4 hectáreas destruye incendio ocurrido en el sector Chin Chin Alto

**PUERTO MONTT.** *El fuego se localizó cerca del hospital, mientras que Bomberos abordó la emergencia con ocho carros. También acudieron brigadistas de Conaf.*

Se estima que alrededor de 3,9 hectáreas compuesta principalmente por vegetación fue afectada por un incendio forestal entre el viernes en la noche y madrugada de ayer sábado en el sector de Chin Chin Alto, en la parte posterior del Hospital de Puerto Montt.

La emergencia fue combatida por Bomberos, que llega-

ron con 8 carros y por brigadistas de Conaf. El control se logró ayer pasada las 3 horas.

La zona afectada por las llamas tiene la característica de mantener abundante vegetación, especialmente chacay.

Claudio Díaz, encargado comunal de Gestión de Riesgos y Desastres (GRD) y Emergencias de la Municipalidad de Puerto Montt, confirmó que la

situación fue controlada por los equipos de emergencia pasadas las 3 de esta madrugada, sin que se hubiesen registrado daños en inmuebles -ni fiscales ni privados- y menos hubo personas lesionadas.

La evaluación técnica de lo ocurrido durante la noche del viernes y ayer en la madrugada quedó a cargo de los Bomberos y personal de la Corporación

Nacional Forestal (Conaf).

El encargado de emergencia del municipio local, expuso que se trabajara en la instalación de cortafuegos.

"Se evalúa este incendio forestal por equipos técnicos de Conaf y Bomberos. Además, se incorporará una máquina, para reforzar las líneas de corta fuego", adujo.

A la emergencia llegaron



EL INCENDIO SE CONCENTRÓ EN LA ZONA DONDE HAY CHACAY.

más de medio centenar de bomberos, quienes ejecutaron trabajos de extinción de las llamas por alrededor de 6 horas.

Lo ocurrido cerca del hospital causó preocupación entre

las autoridades, por lo que se realizó la denuncia para establecer quién pudo haber provocado este siniestro, aledaño al recinto asistencial y a la carretera. 